



# Option Langues et Cultures Européennes Espagnol 4ème

publié le 10/09/2025 - mis à jour le 18/09/2025

Nouveauté pour cette rentrée scolaire 2025/2026 où ce ne sont pas moins de 27 élèves de 4ème qui ont choisi l'option LCE Espagnol.

Félicitations à tous les participants pour ce bel élan qui témoigne d'un réel intérêt pour l'apprentissage des langues. Souhaitons leur une bonne rentrée scolaire !



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.